



学校だより

Kurobane Junior High School

1月号

令和7年12月23日発行

大田原市立黒羽中学校

♪♪♪ とちぎ未来大使による「夢」講座 ♪♪♪

11月21日(金)、とちぎ未来大使の大嶋浩美さんによる「夢」講座を、ピアートホールにて実施しました。大嶋さんは、県内各地で講演を行うほか、ピアノとバイオリンの演奏や、クラシック音楽の普及活動など、多方面で活躍されています。講話では、音楽の道に進む中で出会った恩師とのエピソードや、学生時代の経験などを話してくださいました。その後、ショパンの名曲やパッヘルベルのカノン、伊福部昭先生作曲の「ゴジラ」のテーマ曲を演奏してくださり、音楽に乗せて大嶋さんが生徒に伝えたいことが心に響いてきましたように感じました。生徒からは、「自分の夢のために、今努力することの大切さがわかった」「今の自分に何が足りないのかを考えることができた」などの感想が寄せられました。



◇◇特別支援学級 小中交流会◇◇

12月4日(木)、黒羽学園特別支援学級の小中交流会を、本校体育館で実施しました。今年はペタンクを楽しみました。中学生が会の進行や説明を行ったり、グループのリーダーとしてゲームを盛り上げたりしました。小学生を優しくサポートする中学生が、とても頼もしく感じられました。



◆◆◆ 1月のおもな予定 ◆◆◆

8日(木) 冬休み明け全校集会

8日(木)9日(金)14日(水)15日(木)20日(火)

地域武道指導派遣事業 全学年の体育(柔道)

13日(月)14日(火)16日(金)19日(月)

20日(火) 個人面談、三者面談

16日(金) 1年 学芸員出前授業
(大関和について)



★★ 3年 保育実習 ★★

12月8日(月)、10日(水)に、くろばね保育園で、3年生が保育実習を行いました。生徒たちは笑顔で接し、園児の目線で会話することを心掛けました。短い時間でしたが、とても充実した実習を行うことができました。保育園の皆さん、ご協力ありがとうございました。



清水寺 森清範貫主のお出迎え

修学旅行で交流させていただいた清水寺の森清範貫主が、11月23日(土)の講演会のため与一伝承館にいらっしゃいました。黒羽中を代表して4名の生徒が、金田南中の生徒と一緒にお出迎えしました。



1年 每年恒例、『今年の漢字 2025』

2025年、みなさんにとってはどのような年だったでしょうか。

生徒たちにとって、今年は全てが初めての経験の中、クラス内や学年スタッフみんなで話し合い、協力しながら乗り越え、「学び」に変えてきました。全てが上手くいったわけではありませんが、上手くいかないことの方が「学び」に変わる度合いは強かったように感じます。

来年も成長を止めず、新たな「学び」

を求めて全員で進んで行こうと思います。引き続き、生徒たちを温かく支えていただければ幸いです。

今年一年大変お世話になりました。良いお年をお迎えください。

文責 笠井 雅史

挑

中学生になって色々な事に挑戦しました。来年も、何事にも諦めず挑戦し続ける自分でいたいです。

(小白井 美愛さん)

一

中学一年生になって、勉強などを一から考え直しました。来年は、勉強でさらに成果を上げたいです。

(小川 心春さん)

弓

6年生の時からやりたかった弓道部での活動が楽しいです、来年は先輩のように綺麗な射形を意識したいです。

(鈴木 杏奈さん)

友

入学してたくさんの友達ができる、たくさん支えてもらいました。来年は私が支える存在になります。

(和氣 千晴さん)

新

今年は新しい出会いがあり、新しいチームで試合に臨んだり、たくさんの新しいことに挑戦しました。

(永山 鳩也さん)

技

今、柔道の新しい技に挑戦しています。これを自分の得意技にして、来年はその技でたくさん勝ちたいです。

(森 碧海さん)

2年 文責 矢板 克則



・誰にでも優しく平等にできる人になりたい。

小川 菜々海

・誰にでも優しく接し、自分のことも相手のことも大事にできる人になりたい。

平久江 真優

写真は文化祭のもの、コメントは立志式での決意表明です。



・柔軟な考えをもち、失敗を恐れず何事にも挑戦したい。

新巻 奏佑



・いかなることでも倫理的な行動をし、様々な人を理解できる人になりたい。 花塚 歩
・誰にでも平等に親切にし、さらに自分のために努力していける人になりたい。 益子 時斗



・自信をもって行動する人になりたい。 萩原 一華
・いろいろなことに挑戦し、信頼される人になりたい。 笹沼 幸来
・興味があるものや好きなものに、諦めず全力で取り組める人間になりたい。 春山 光
・誰にでも優しく信頼される人になりたい。 関谷 結

3年 総合的な学習の時間発表会

12/20（土）学校公開で行う「黒羽☆未来学」～黒羽まちづくり会議～に向けて準備をすすめている3年生は、その前段階として12/15（月）に総合的な学習の時間発表会を小学6年生とリモートで行いました。プレ発表会として、中学生の発表を6年生に見ていただき、聞きやすさや分かりやすさ等をアドバイスしていただくとともに、質問があればそれに答えていく形で行いました。こうして小中一緒に黒羽のことを考える機会をもてたことはとても有意義だと思いました。12/20（土）は地域の方々に発表を見ていただきグループ内でたくさん意見を出し合って、交流をもつことを目的としての実施です。

文責 新井 昇

